Drei-Franken-Cup 2019

der Bezirke Mittel-, Ober- und Unterfranken –

in Mittelfranken SSG Erl-Büchenbach/Erlangen



Fünfzehn Schützinnen - aus jedem der drei fränkischen Bezirke – reisten auf Einladung der Bezirksdamenleitungen mit Ihrem Fan-Club zum Wettkampf nach Mittelfranken zum 3 Franken Cup, der nun schon zum 7. Mal ausgetragen wurde.

Auf dem Stand der SSG Erl-Büchenbach kämpften die Bezirksmannschaften um den großen Glas-Pokal. Wie im letzten Jahr wurden die Disziplinen Luftgewehr, Luftpistole - sowie LG + LP-Auflage, KK 3x20 und Bogen Recurve geschossen.

Nach einen spannenden Wettkampfvormittag und gut gestärkt freuten sich die Schützinnen über eine historische Stadtführung in Erlangen.

Wieder im Schützenhaus, fand bei Kaffee und Kuchen die Siegerehrung statt.

In der Einzelwertung erhielten jeweils die ersten 3 Plätze je Disziplin eine Glastrophäe. Der neu gestiftete und heißbegehrte Wanderpokal ging zum erstmals nach Oberfranken, den 2. Platz sicherte sich Mittelfranken gefolgt von unserer Mannschaft aus Unterfranken.

Nochmals herzlichen Dank für Eure aktive Teilnahme und Wettkampf-Eifer beim Franken Cup und wir würden uns sehr darüber freuen, die eine oder andere für den nächsten Franken Cup in Unterfranken wieder gewinnen zu können.

Ein herzliches Dankeschön an den Bezirk Mittelfranken und an die SSG Erl-Büchenbach für die gelungene Veranstaltung.

Es war wieder ein super Tag mit bleibenden Erinnerungen.

Michaela Hobner und Heidi Schmitt Bezirksdamenleitung